Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández con la fijación de postura a nombre de cada representación y grupo parlamentario (PAN, PT, PVEM, PRD, PRI y MORENA) en relación al inicio de la Nueva Administración Pública Estatal periodo 2021-2027.

## La presidenta:

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández, hasta por un tiempo de diez minutos.

## La diputada Leticia Mosso Hernández:

Con su venia, diputada presidenta.

Diputadas y diputados.

Guerrero, es un estado multicultural con grandes riquezas, sociales e históricas, nuestro Estado ha visto nacer a próceres que han dado a estas tierras sureñas deseos de libertad y de justicia.

En la sangre de las y los guerrerenses corren los anhelos de vivir en un país justo y sin distingos entre clases sociales, ello, vivir procesos por democráticos electorales, permiten en la ciudadanía elegir de entre todos los proyectos políticos los que mejor representen intereses sus У necesidades.

En ese sentido, el pasado 6 de junio fuimos participes de las elecciones más grandes de la historia de México, elegimos a 300 diputados federales, por

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

mayoría relativa y 200 de representación proporcional así como 15 gubernaturas, 30 congresos locales y ayuntamientos.

Y en un hecho sin precedentes la mitad de las candidaturas para ocupar los cargos de elección fueron representados por mujeres, sin embargo, esos espacios no fueron gratuitos, si hoy las mujeres estamos en puestos de representación se debe a la lucha histórica que hemos dado por la obtención y defensa de nuestros derechos políticos electorales y en este proceso Guerrero, no fue la excepción.

En ese sentido, reconozco que la gobernadora haya conformado su gabinete de forma paritaria, la política la debemos hacer hombres y mujeres por igual. Sin duda, este es un primer logro de su administración, sin embargo, las deudas históricas de Guerrero, son muchas.

Usted como gobernadora asume el compromiso de desplazar del deshonroso segundo lugar de analfabetismo en la Entidad. La

educación deberá ser la principal herramienta para el desarrollo de nuestro Estado, Guerrero, debe dejar de ocupar el tercer lugar de mayor porcentaje de personas en situación de pobreza y pobreza extrema.

Ello, permitirá alejar a la ciudadanía del crimen organizado, este es un reto, hay que dejar prioridad a nuestros pueblos y indígenas comunidades У que son aún afromexicanas más pobres. Del mismo modo tendrá el gran desafío de garantizar la seguridad pública del pueblo guerrerense, de promover la pacificación У la reconciliación para acabar con la violencia, que ya ha lastimado mucho a nuestro Estado.

Reactivar la economía es otro pendiente avanzar para en un desarrollo incluyente y sostenible, usted tiene en sus manos la oportunidad de cumplir los sueños guerrerenses y evitar que miles de personas busquen oportunidades laborales, temporales en estados del norte, poniendo en riesgo su vida.

Guerrero, debe garantizar una vida libre de violencia en nuestras niñas, adolescentes y mujeres, coincido con su postura gobernadora Evelyn Salgado Pineda, no más venta de niñas en la Montaña y yo le agregaría no más explotación sexual de niñas y niños en destinos turísticos de Guerrero.

Nuestro Estado debe garantizar los derechos de la niñez consagrados en diversos Tratados Internacionales y en nuestras disposiciones normativas que nos rigen, nuestras personas con discapacidad deben encontrar en su gobierno una mano amiga, que les permita desarrollarse en todos los ámbitos de su vida y contar con apoyos que les permita mejorar su condición social, las personas con alguna discapacidad no deben de sentirse excluida.

En virtud de lo anterior, en el Partido del Trabajo estamos convencidos de que el principio ético central y supremo es servir al pueblo, quien no vive para servir para gobernar, la política debe guiarse por la ética de servir al pueblo y no servirse del pueblo, aspiramos a

construir fundamentos éticos de la sociedad futura, a través de la educación y la práctica de la ética, basada en estos principios y valores que permitan la construcción de una sociedad humanista, democrática, igualitaria, equitativa, justa y libertaria.

Consideremos que con su llegada a la gubernatura del Estado de Guerrero, se abre una magnífica oportunidad para un cambio verdadero en favor del pueblo, llegó el momento de acabar con décadas de cacicazgos, que gobernaron Guerrero, como si fuera de su propiedad de gobiernos abusivos que dejaron un pueblo agraviado, empobrecido y marginado, conseguirlo implica que a la llegada del pueblo al poder la incorporación a los cargos públicos deberá ser de personas honestas, representativa y sin ataduras, renovado los servidores públicos es indispensable para apuntalar el cambio.

Estaremos vigilantes de que el nuevo gobierno que usted encabeza, emprenda acciones que colme las expectativas de justicia social y democrática incluyente que sean

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

Primer Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario

generado en el pueblo, también estaremos atentos que sus acciones respeten los derechos de todas y todos los guerrerenses, pues bien lo decía Dalai Lama, la paz sólo puede durar donde los Derechos Humanos sean respetados, donde la gente se alimente y donde los individuos y las naciones

sean libres.

Finalmente aprovecho este espacio para extender una felicitación por esta encomienda y augurarle un éxito gobierno al frente de Guerrero.

Es cuanto, diputada presidenta.

Guerrero, merece ser un Estado donde la libertad de expresión sea una realidad y donde a las y los activistas no les cueste la vida alzar la voz, por lo que luchan. Si su proyecto es encaminar a Guerrero, hacia la justicia, el desarrollo, la inclusión y la paz, contará con decidido apoyo, nuestro la transformación del Estado no debe tener color partidista, se necesita que todo los poderes y niveles de gobierno abracemos una causa en común que se llama Guerrero, si lo debemos se lo debemos a todos aquellos luchadores independentistas que lograron crear grandes consensos para que nuestro país se mancipara del gobierno colonialista.